

# Sanierung Einfamilienhaus in Grenchen

Standort: Grenchen

Beschreibung: Innensanierung

Leistungen: Projektentwicklung, Bauleitung und –auführung

Baujahr: 2020

Die KeraBAU AG hat die komplette Innensanierung eines Einfamilienhauses in Grenchen durchgeführt. Küche, Badezimmer sowie alle Decken und Wände wurden modernisiert, um den neuesten Standards in Technik und Design gerecht zu werden.

Alte Oberflächen wurden entfernt, Unebenheiten ausgeglichen und neue Anstriche oder Verkleidungen aufgetragen, um ein frisches, gepflegtes Erscheinungsbild zu schaffen. Die Sanierung wurde individuell an die Bedürfnisse und Vorlieben der Bewohner angepasst und sorgt nun für ein komfortables Zuhause.

